

2022年12月13日

ご家族様並びに関係者の皆さまへ

特別養護老人ホーム あす～る吹田  
施設長 寺阪 健一

## 特養 あす～る吹田 ショートステイでの新型コロナウイルス感染症発生のご報告（第1報）

平素より当施設の運営にご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。

当施設では日頃より感染対策を行っておりましたが、この度、新型コロナウイルス感染者の発生が確認されましたので、ご報告をさせていただきます。

### 1. 感染確認までの経緯

○ 12月13日（火）に当事業所利用者様が新型コロナウイルス感染症の陽性を確認しました。行動歴を確認し、吹田市保健所へ連絡しております。

※ 吹田市保健所の指導の下、積極的免疫学調査の結果、濃厚接触者はがないことを確認しています。

※ 利用開始日 12/12（月） / 発症日 12/13（火） / 発症日含む前2日 12/12（月）～12/13（火）

（利用開始時点の抗原検査は陰性を確認）

○ 当該利用者様は、本日付で退所されてます。

### 2. ショートステイにおける対応について

○ 12/13（火）現在ご利用中のご利用者様及び職員の抗原検査を実施、陰性を確認しております。

○ 当面の間、入所のご利用者様には、状況を説明し入所者前の抗原検査実施。陰性を確認の上、ご利用をお願いしております。（※ 抗原検査は以前より利用前に実施しております。）

### 3. 在宅サービス等（同拠点）の対応について

○ デイサービス・ケアプランセンター・訪問看護ステーションについては、法人内での行動歴確認において、当該利用者との関与はないことから感染予防対策を行い、通常通り営業しております。

※ 在宅サービス等利用者様・ご家族様又関係機関御担当者様へは順次連絡を行い、状況の説明の上、ご希望を確認しサービス提供を実施しております。

※ 吹田市保健所からのご指導の下、適宜対応しております。新たにお伝えすることができましたらその都度、法人ホームページ等でご報告をさせていただきます。（<https://azul.or.jp/>）

今後もより一層の感染防止対策に職員一同努めて参ります。人権尊重、個人情報保護については最大限のご理解とご配慮をお願い申し上げます。皆様にはご心配、ご迷惑をおかけ致しますが、何卒ご理解いただきますようご協力をよろしくお願いいたします。

以上